

Erguël poursuit sa route en Coupe de Suisse

Football 2e ligue inter: Suspense et rebondissements à gogo, les Imériens s'imposent 3-1 contre Stade-Payerne, grâce à deux buts de Rabbi Nsita et une multitude d'arrêts d'Armond Fetahu.

Raoul Ribeaud

Neuf avertissements, une expulsion, huit minutes supplémentaires de jeu, une tension nerveuse exacerbée: un vrai match de coupe mettant aux prises deux contradicteurs qui n'avaient qu'une envie, celle de passer ce premier cap et de rester en course pour les deux prochains qui seront qualificatifs pour la Coupe de Suisse, édition 2024/2025. «On se décarcasse aujourd'hui pour se qualifier pour une compétition qui se déroulera quand on ne sera peut-être plus au club», se marre Rabbi Nsita, un des grands hommes de la soirée, auteur de deux des trois réussites du FC Erguël.

Parti petit braquet, Erguël a mis 10 bonnes minutes à pédaler dans le vide, à chercher ses marques, à colmater des brèches qui s'ouvraient un peu trop facilement aux yeux d'Alain Villard. Restant sur une victoire trop facile de 5-0 mercredi à La Chaux-de-Fonds, les jaune et noir ont eu le réveil agité par la faute d'un adversaire vaudois qui les a pris à la gorge dès la 1re minute. Mous et hésitants, souvent en retard au contact, ils ont loupé leur entrée officielle en cette saison.

Un slalom de dingue

Alors qu'on se demandait combien de temps la léthargie imérienne allait durer, le ballon parvint à Rabbi Nsita, déporté sur l'aile droite à 40 bons mètres de la cage payernoise. Cinq secondes plus tard, la défense vaudoise c'était les Beatles: quatre garçons dans le vent! Un slalom très spécial parti de la droite et terminé côté gauche d'un tir imparable de l'ailier congolais. Tout seul, comme un grand.

Dans la foulée, le même No 18 d'Erguël se créait, en l'espace d'un petit quart d'heure,



En marquant deux buts, Rabbi Nsita (en jaune) a grandement contribué au succès du FC Erguël.

Lukas Brügger

suffisamment d'occasions pour plier le match à lui tout seul. C'est son compère Danilo Biferi, profitant d'un caviar de Stéphane Menanga, qui doubla la mise à un moment de la partie où Payerne n'existait quasiment plus, sa furia initiale s'étant éteinte d'un coup suite à l'exploit de Nsita de la 13e minute. Excellent dans son rôle de catalyseur central, Hugo Doutaz, au contact avec Maël Zybach, effleura à peine la cuisse droite de son adversaire. Très théâtral (à l'image de moult de ses coéquipiers), le Vaudois s'écroula. Penalty sévère et réduction du score. Juste avant la mi-temps. Aie! «C'est ce qui a boosté nos adversaires», analyse Armond Fetahu, portier du FC Erguël.

«Dès la reprise du jeu, Payerne nous a dominés de la tête et des épaules. Nous n'avons su que nous défendre.»

Oui, une seconde mi-temps qui fut longue comme un jour sans pain, au cours de laquelle Payerne aurait pu, aurait dû même, égaliser. Un lob qui s'écrase sur la transversale, un tir croisé qui heurte le poteau: Steve Grand a eu plusieurs fois l'égalisation au bout du pied. Quand il ne connut pas la poisse dans ses envois, c'est le portier imérien qui multiplia les envolées et les arrêts de très grande classe. «Nous aurions dû classer l'affaire avant la pause déjà», indique le gardien d'origine kosovare. «J'ai réalisé quelques interventions

chanceuses qui doivent beaucoup au soutien de mes défenseurs. Ces marques de solidarité me rendent meilleur. Je suis prêt à tous les sacrifices pour les gars de l'équipe. D'ailleurs,

je suis sûr que tous me coéquipiers y sont prêts aussi.» Au 2e tour qualificatif pour la Coupe de Suisse 2024/25, Fetahu et ses coéquipiers défieront le FC La Tour/Le Pâquier.

Erguël - Stade-Payerne 3-1 (2-1)

Fin-des-Fourches: 250 spectateurs. **Arbitre:** Queros. **Buts:** 13e Nsita 1-0. 29e Biferi 2-0. 43e Grand (penalty) 2-1. 98e Nsita 3-1. **Erguël:** Fetahu; Nkusu, Mbasi, Yadjia, Bastian (46e Julien Moreira); Bettouche (58e Nzombo), Doutaz (70e Perrey), Casagrande (64e Juillerat); Nsita, Menanga, Biferi (84e Salvador). **Stade-Payerne:** Arion Gashaj; Glauser (86e Tishuku), Thélén, Mayagal; Zybach (84e Silva do Amaral), Gabe, Karakurt, Moreira Goncalves (70e Bamele); Artur Ga-

shaj (46e Diarra), Grand, Amelhaf (77e Maiamba). **Notes:** Erguël sans Fogang (pas qualifié), Pepe, Lifart, Drndar (blessés), Iliev (vacances). Stade-Payerne au complet. Avertissements à Glauser (27e jeu dur), Thélén (38e jeu dur), Vetroff, entraîneur (54e réclamations incessantes), Yadjia (60e altercation), Diarra (60e altercation), Fetahu (67e anti-jeu), Salvador (90e antijeu), Juillerat (94e jeu dur), Tishuku (95e jeu dur). Expulsion de Karakurt (88e jeu dangereux). Coups de coin: 4-6 (3-5).

A Romont, le FCTT n'a pas fait le poids

2e ligue inter Coupe de Suisse: la campagne 2024/25 du FC Tavannes/Tramelan est déjà terminée.

Etienne Chapuis
Romont

Dans la vie, il est des jours pourris où tout semble se liquer pour qu'ils se déroulent à contre-sens. Samedi à Romont, le FCTT en a vécu un de cette sorte. Pour lui, les choses ont mal commencé déjà en amont de la partie, avec un déplacement en car des plus inconfortables, provoqué par une climatisation en berne et, partant, par une température caniculaire à l'intérieur du véhicule. Ce mal-être a connu son en-

chaînement sur le terrain. Balottée d'un bout à l'autre par un adversaire fribourgeois au potentiel largement supérieur, l'équipe tavanno-tramelote n'a pratiquement pas existé. Battue 4-0, elle quitte ainsi la Coupe de Suisse par la petite porte, dès le premier tour qualificatif.

La première du coach Philippe Rossinelli en match officiel à la tête de sa nouvelle équipe a donc tourné court. La dérouté de ses poulains a pris forme dès la 13e minute, quand Kevin Pedrosa a pu ouvrir le score en deux temps, au nez et à la

barbe d'une défense figée. Par la suite, les Romontois, emmenés par leur recrue phare de l'été, l'attaquant Arthur Deschenaux (ex-Bulle, Yverdon, Fribourg, Lucerne et Kriens), ont augmenté le score à intervalles réguliers. Sans la prestation impeccable du gardien Jomé Isler, la défaite du FCTT aurait atteint des proportions humiliantes.

Le 3-5-2 déjà aux oubliettes

Dans le camp jurassien bernois, aucun des secteurs de jeu n'a donné satisfaction. Freiné par un grand nombre d'imprécisions et souvent mal servi par de longs ballons balancés à l'aveuglette, le compartiment offensif est resté très discret.

Quant au nouveau système tactique mis en place par Rossinelli – la défense à trois –, il n'a pas convaincu, loin s'en faut.

Tellement peu d'ailleurs que l'entraîneur delémontain a décidé d'y renoncer à l'avenir. «Nos joueurs sont motivés, la question n'est pas là», dit-il. «Mais je constate qu'ils ne sont pas prêts à appliquer le 3-5-2. Or celui-ci ne peut être efficace que s'il est bien maîtrisé. J'ai donc décidé de l'abandonner, du moins pour l'instant. Ce serait idiot de s'obstiner dans une façon de procéder qui ne fonctionne pas et rend l'équipe fébrile.»

Autrement dit, le FCTT reviendra à un classique 4-4-2

à l'occasion de la venue de Pratteln, samedi prochain à Tramelan, pour l'ouverture du championnat de 2e ligue inter. Wayan Ducommun délaissera

CS Romontois - FCTT 4-0 (1-0)

Glaney: 120 spectateurs. **Arbitre:** Asani. **Buts:** 13e Pedrosa 1-0. 48e Deschenaux 2-0. 68e De Oliveira 3-0. 77e Mehmetaj 4-0. **CS Romontois:** Thierry Curty; Miguel Pinto, Matusadila (81e Deillon), Lewandowski, Jérémy Rossier (75e Varela); Pedrosa, Rodrigues (75e Mathias Schmutz), Grégoire Schmutz; De Oliveira, Deschenaux, Gagigo (75e Mehmetaj). **Tavannes/Tramelan:** Isler; Roth (46e Eschmann), Wayan Ducommun, Houmard; Cyril Brunner (61e Daniel), Strahm, Girardi, Assunção (77e Sollberger), Teissier;

Australie et Angleterre qualifiées

Football Les deux équipes sont en demi-finales de la Coupe du monde dames.

L'Australie s'est qualifiée pour la première fois de son histoire pour les demi-finales de la Coupe du monde dames. A Brisbane, elle a battu la France au terme d'une incroyable séance de tirs au but.

Le score était resté nul et vierge après le temps réglementaire et les prolongations. A la loterie, ce sont les Australiennes qui ont tiré le gros lot en s'imposant 7-6 après un interminable suspense. Il a en effet fallu attendre le 20e tir au but pour qu'une décision se fasse enfin Vicki Becho, 10e tireuse française, a vu sa tentative renvoyée par le poteau. Cortnee Vine a elle transformé pour entériner la qualification australienne.

Les Matildas affronteront l'Angleterre pour une place en finale, mercredi à Sydney. Les Anglaises ont obtenu un succès étonnant 2-1 contre la Colombie samedi à Sydney.

Les Sud-Américaines ont frappé les premières par Leicy Santos (44e), dont le centre-tir a surpris la gardienne Mary Earps. Menées pour la première fois du tournoi, les Anglaises ont égalisé dans les arrêts de jeu (45e+7) par Lauren Hemp, opportuniste après une erreur du dernier rempart colombien. Alessia Russo, oubliée par la défense, a donné la victoire aux Lionnes (63e). ats

Besa trébuche

Football Egalement engagé sur le front du premier des trois tours de qualifications de 2e ligue inter pour la Coupe de Suisse 2024/25, le FC Besa a mal entamé sa saison. En effet, contre Zoug, la troupe de Kurt Baumann s'est inclinée 3-1 samedi au Longchamp. Mené 3-0, Besa a réduit la marque dans le temps additionnel par l'intermédiaire de Fatmir Bakiu. lpe

son poste de défenseur central et reviendra en ligne médiane, tandis que Téo Assunção fera le chemin inverse pour se muer en patron défensif.

Bächler (61e Donovan Ducommun), Bandi (75e Florido). **Notes:** le CS Romontois sans Simon Rossier, Gomes, Sébastien Schmutz, Vasilev, Duvoisin, Silva, Rui Pinto, Amaron ni Ndombele (raisons non précisées). Le FCTT sans Aeschlimann (remplaçant, n'est pas entré en jeu), Damien Brunner, Jonathan Cordova, Bueche, Ekoman (blessés), Gerber (avec la 2e équipe), Luca Curty, Marques ni Leiber (avec les juniors A). Avertissements à Assunção (58e, antijeu) et Pedrosa (72e, jeu dur). Coups de coin: 7-2 (3-0).